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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/007815-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora 
Dña. Laura Domínguez Arroyo, relativa a distintas cuestiones sobre el presupuesto destinado al 
acondicionamiento del Camino de Santiago.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 17 de septiembre de 2021, ha admitido 
a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/007809 a PE/007908.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 17 de septiembre de 2021.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 



D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864  

C
VE

: B
O

C
C

L-
10

-0
21

97
8

BOCCL1000285 27 de septiembre de 2021  PE/007815-01. Pág. 42000

PODEMOS. 
CASTILLA Y LEÓN 

Cor tes dé Ca::. ti 11 a :1 Leé,ri 
Re:ii::-tro de Entr.:1da 
Ncimero F.:e:iistrc,: 9192 
02/09/202i 12:15:40 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Laura Domínguez Arroyo, Procuradora perteneciente al Grupo Parlamentario Mixto de 
las Cortes de Castilla y León en representación de Podemos-Eguo al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su contestación por escrito sobre 
presupuesto destinado a acondicionamiento del Camino de Santiago. 

- Desde el inicio de la crisis del COVID-19, ¿cuál ha sido el presupuesto que ha 
destinado la Junta de Castilla y León al acondicionamiento de los albergues 
municipales del Camino de Santiago para adecuarse a la situación sanitaria, 
especificando las actuaciones que se hayan realizado en cada albergue 
concreto de toda la red de albergues de la Comunidad? 
¿Qué actuaciones se han establecido en los mismos en este verano 2021 para 
adecuarse a las medidas sanitarias? 
¿Se ha destinado presupuesto a los albergues privados del Camino de 
Santiago? Si es así, ¿cuánto presupuesto y cuántos albergues se han visto 
beneficiados de ello en cada provincia por las que atraviesan los distintos 
Caminos a Santiago? 

En Valladolid, a 2 de septiembre de 2021. 

La Procuradora 

e ~ 
~~e,, 

Fdo.: Laura Domínguez Arroyo 

CORTES DE Ct\STILL\ Y LEÓN 
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